

REVISTA EXTRANJERA.

CERVEZA INALTERABLE.—Mr. Pasteur, ha llegado á confeccionar una cerveza inalterable, que á manera del vino, se mejora con el trascurso del tiempo. Los resultados mas esenciales de sus investigaciones son:

1.º El mosto, la cerveza en el curso de su fabricacion y la que ha llegado al término completo de su formacion, están mutuamente relacionadas con el desarrollo de organismos microscópicos, que denomina fermentos de enfermedad.

2.º El aire, las materias firmes y los utensilios de que se hace uso, traen consigo los gérmenes de este fermento.

3.º Cuando la cerveza no contenga gérmenes vivos, que son la causa inmediata de su enfermedad, será inalterable cualesquiera que sean la temperatura de la fabricacion y conservacion.

4.º En los procedimientos actuales de la cerveceria, todos los mostos, fermentos y cervezas, contienen gérmenes de enfermedades propias de estas sustancias. El descubrimiento de Mr. Pasteur, previene el desarrollo de los fermentos, y facilita conservar sin alteracion la cerveza indefinidamente, la que á semejanza del vino gana envejeciendo.

CRONICA MEDICA.

SOCIEDAD MÉDICO FARMACÉUTICA DE MÉRIDA.—Esta distinguida Sociedad, ha electo funcionarios para el corriente año:

Presidente.—Joaquin Rendon.

Vice-presidente.—Waldemaro G. Canton.

Secretario.—Juan Dondé.

Pro-secretario.—Cástulo Palma.

Tesorero.—José R. Sauri.

Bibliotecario.—Joaquin Patron Espada.

NECROLOGIA.—El Sr. Wilhelm Westphal, á quien hace poco vimos examinar de profesor en la Escuela de Medicina de esta capital, dejando satisfecho en gran manera á sus sinodales por la expedicion y extensos

conocimientos que poseía en todos los ramos de las ciencias médicas, ha sucumbido, desgraciadamente, á una herida de bala, que le pasó de parte á parte la region precordial, quedando muerto en el acto, en el mismo punto en que los salteadores lo sorprendieron, á 15 leguas al Sur de esta capital.

(*Revista Médica de Guadalajara.*)

BIBLIOGRAFIA.

TÉSIS INAUGURALES.

Mondragon (Justiniano).—Valor semeiótico de las alteraciones del dinamismo neumo-cardíaco.

Rechy (Juan C).—Indicaciones en la práctica de los partos distócicos.

Reyes (Joaquin).—Tratamiento de la neumonía.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

«El Observador Médico,» núm. 2.—Contiene los siguientes artículos: Accion terapéutica de la digital.—Curacion de un caso de envenenamiento por atropina y aceite de estramonio.—Tratamiento de la sífilis constitucional por las inyecciones hipodérmicas de cloro-albuminato de mercurio.—Revista extranjera.

«La Revista Médica» de Guadalajara, núm. 13, que contiene: Descubrimiento del bismuto en San Luis Potosí.—Pulverizacion de los líquidos.—Gacetilla.—Necrología, Muerte del Dr. Westphal.

«La Emulacion» de Mérida, núm. 13.—El iodo.—La grippe.—Moral médica.—Revista extranjera.—Apuntes sobre las plantas de Yucatan.

«La Fraternidad» de San Luis Potosí, núm. 2.—Reseña de los trabajos ejecutados por la Sociedad Médica de San Luis Potosí.—Varios artículos de Revista extranjera.—Constitucion Médica reinante, con un cuadro estadístico de enfermedades observadas.—Continuacion de la primera disertacion sobre la disenteria en esa capital.

NOTA.—Continuaremos publicando en cada número, una indicacion de las Tésis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro pais. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos que recibe la Academia.